

ANNEXUS – das ERP-System für Holzbau, Handwerk und Fertigung

Der visionäre Softwarespezialist aus Filderstadt, die DIGI-SOFTWARE GmbH, betreut und unterstützt Handwerksbetriebe seit über 30 Jahren bei der Digitalisierung und bietet eine ausgereifte Komplettlösung bestehend aus Arbeitszeiterfassung, Ressourcenplanung und Unternehmensverwaltung. Auf der HOLZ-HANDWERK'26 kann der Besucher u.a. DIGIs clevere ERP-Software ANNEXUS kennen lernen. Der modulare Aufbau dieser Software ist einzigartig, denn sie kann ohne Programmieraufwand mit einfachen Schritten jederzeit erweitert werden und so individuell an die jeweilige Unternehmensstruktur angepasst werden. Die Vielzahl an Schnittstellen sorgt für fast grenzenlose Flexibilität und erleichtert jegliche Datenübergabe. Die neue Version von ANNEXUS für mobile Endgeräte, die ANNEXUS WEB APP, beinhaltet zahlreiche spannende CRM-Funktionen und ermöglicht die effiziente Planung und Steuerung von Projekten – auch unterwegs.

ANNEXUS ERP kann nahezu alle Bereiche eines Unternehmens abbilden – vom Büroverwaltung und Projektmanagement, über FIBU bis hin zur Planung, Konstruktion und Montage.

Handwerksbetriebe profitieren vor allem von der in die Software integrierten Stücklistenverwaltung, mit der man jederzeit den Überblick über alle zu produzierende Teile behält. Aus der Kalkulation oder aus der Stückliste lassen sich Materialbeschaffungen direkt anstoßen, so können etliche damit verbundene Prozesse schneller und effizienter gestaltet werden. Über die umfangreichen Schnittstellen zu CAD-Systemen oder weiteren Softwarelösungen fließen die Konstruktionsdaten automatisch ins ERP – ohne doppelte Eingaben und ohne jegliche Datenverluste.

Die Vorteile von ANNEXUS ERP zusammengefasst:

- Transparente Prozesse vom Entwurf bis zur Auslieferung
- Effiziente Auftragsabwicklung und verlässliche Kalkulation
- Vollständige Stücklisten direkt aus der Konstruktion
- Nahtlose CAD-Anbindung für eine fehlerfreie Datenübernahme

Besuchen Sie uns am Stand und erleben Sie auf der HOLZ-HANDWERK'26, wie Sie mit ANNEXUS und den DIGI-Produkten Ihre Unternehmensprozesse vernetzen können – für mehr Zeitersparnis, Genauigkeit und Wirtschaftlichkeit im modernen Holzbau. Wir freuen uns auf Sie!

ANNEXUS - The ERP-system for timber construction, crafts and manufacturing

DIGI-SOFTWARE GmbH, the visionary software specialist from Filderstadt, has been supporting and advising craft businesses on digitalization for over 30 years, offering a sophisticated, comprehensive solution encompassing time tracking, resource planning, and business management. At HOLZ-HANDWERK'26, visitors can discover DIGI's intelligent ERP software, ANNEXUS.

The modular structure of this software is unique, allowing it to be expanded at any time without programming, in just a few simple steps, and thus individually adapted to each company's specific structure. The numerous interfaces ensure virtually unlimited flexibility and facilitate any data transfer. The new version of ANNEXUS for mobile devices, the ANNEXUS WEB APP, includes a wide range of exciting CRM functions and enables efficient project planning and management – even on the go.

ANNEXUS ERP can map virtually all areas of a company – from office administration and project management to accounting, planning, design, and assembly.

Craft businesses especially benefit from the integrated bill of materials management, which allows them to maintain an overview of all parts to be produced at any time. Material procurement can be initiated directly from the cost calculation or the bill of materials, thus making numerous related processes faster and more efficient. Extensive interfaces to CAD systems and other software solutions ensure that design data flows automatically into the ERP system – without duplicate entries and without any data loss.

The advantages of ANNEXUS ERP:

- Transparent processes from design to delivery
- Efficient order processing and reliable cost calculation
- Complete bills of materials directly from the design
- Seamless CAD integration for error-free data transfer

Visit us at our booth at HOLZ-HANDWERK'26 and experience how ANNEXUS and our DIGI products can help you network your business processes – for greater time savings, accuracy, and efficiency in modern timber construction. We look forward to seeing you!